



Info-négo - matières intersectorielles FTQ

C'est ce lundi que prenaient fin les assemblées générales concernant les votes sur les ententes de principe des tables centrale et sectorielles pour l'ensemble des syndicats affiliés à la FTQ. C'est plus d'une centaine d'assemblées générales qui ont eu lieu entre le 15 janvier et le 19 février 2024.

Si cela n'est pas déjà fait chacun des syndicats ou leurs secteurs affiliés vous informeront dans les prochains jours des résultats de leur table sectorielle respective.

Les membres des affiliés de la FTQ ont ratifié à 64,6 % l'entente de principe de la table centrale intervenue le 28 décembre dernier entre le Front commun et le gouvernement du Québec. Le résultat final pour le Front commun sera dévoilé ce vendredi lors d'une conférence de presse.

Le message des membres affiliés à la FTQ est clair, il demeure une insatisfaction et il y a encore beaucoup de travail à faire pour améliorer nos conditions de travail et les services publics.

Bien qu'il s'agisse de la plus importante augmentation salariale depuis plus de 50 ans, nos membres nous ont rappelé que l'inflation subie ces dernières années est aussi du jamais vu. Le gouvernement du Québec n'a donc pas fait de cadeau à personne.

Cette négociation a aussi été un rappel que rien n'est acquis. Encore une fois, le gouvernement a tenté de s'attaquer au RREGOP, mais la mobilisation incroyable de nos membres a permis de maintenir notre régime de retraite tel quel tout en améliorant la retraite progressive.

La période de vote sur l'entente de principe n'était pas encore terminée que le premier ministre du Québec, François Legault, qualifiait déjà en conférence de presse ses offres comme une dépense majeure. Il a clairement associé le déficit budgétaire aux investissements dans les services publics. Tant que le

gouvernement verra les investissements dans les services publics comme une dépense injustifiée, nos services publics demeureront vulnérables. Chaque négociation sera une lutte pour s'assurer de maintenir des services publics de qualité pour la population du Québec.

En terminant, le comité de négociation FTQ tient à remercier tous les membres ainsi que la population pour leur appui et leur grande mobilisation qui nous ont permis de contraindre le gouvernement à bonifier son offre initiale, d'inclure une clause d'IPC et de mettre un frein aux attaques sur nos acquis.